

MARIANNES D'OR

PETITS ET GRANDS PROJETS RÉCOMPENSÉS

Pour la troisième année consécutive, le groupe Progrès (*Le Progrès-LyonPlus*) a remis hier soir les Mariannes d'Or aux villes et villages qui, un peu partout à travers le département du Rhône, ont su mener à bien des projets innovants dans de nombreux domaines. Pour une fois, cette cérémonie retransmise sur TLM, ne s'est pas déroulée à Lyon, mais à Villefranche sur Saône.

Preuve que les plus belles choses peuvent se passer dans les communes les plus reculées, c'est le petit village de Saint-Jacques des Arrêts (112 habitants), à travers son maire, Lucien Briday, qui s'est vu remettre le « Coup du cœur du jury » par le Directeur général du groupe Progrès, Pierre Fanneau. Trophée qui récompense la réfection de son église qui abrite des toiles monumentales retraçant la vie de Jésus, et œuvre du peintre lyonnais Jean Fusaro. Une œuvre démarrée en 1999, qui a transformé ce village isolé en nouveau site touristique du haut beaujeu.

Les autres trophées :



Les lauréats 2010 des trophées des Mariannes d'Or. Des projets innovants dans tous les domaines, menés à bien aux quatre coins du département du Rhône.

Associatif : Un jardin pour tous les âges (Bron). Développement durable : une chaufferie bois-réseau de chaleur (Mardore). Lien social : le point information jeunesse (Sérézin-du-Rhône). Economie-commerce : le maintien des commerces (Pont-Trambouze). Solidarité : aider le handicap (St-Didier-sur-

Beaujeu). Culture : le festival « Les nuits du loup » (Marcy l'Étoile). Architecture : la médiathèque municipale (Oullins). Innovation : le quartier haute qualité environnementale des Hauts de Feuilly (St-Priest). Sport : le marathon (Fleurie). Intercommunalité : le site du belvédère de Jons (Est lyonnais).